## EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

**VIERNES** 15 DE ENERO DE 2016 | Año XLI | Número 14.073 | EDICIÓN NACIONAL | **Precio: 1,40 euros** 



Pedro Sánchez responde a los periodistas, ayer en el Congreso de los Diputados en Madrid. / ULY MARTÍN

## Sánchez ve todavía viable un acuerdo con Podemos

Los socialistas ceden cuatro escaños a los separatistas catalanes para que puedan formar grupo en el Senado

ANABEL DÍEZ / PERE RÍOS

Madrid / Barcelona

El espectáculo de Podemos en el inicio de la nueva legislatura, con soflamas y duros ataques a los socialistas en su estreno anteayer en el Congreso, no ha disuadido a Pedro Sánchez de su intención de llegar a un acuerdo con ese partido que le permita lograr su investidura sin pactar con el PP. El líder del PSOE opinó ayer que la actuación de Pablo Iglesias y sus diputados no fue

más que "una pataleta". "Tenemos una agenda social que podemos compartir con Podemos", añadió Sánchez en una entrevista en TVE. Después de su estridente estreno parlamentario, Po-

Rajoy no tiene previstas gestiones inmediatas para formar Ejecutivo P18 demos no quiere dejar todas las puertas cerradas y su *número dos*, Íñigo Errejón, aseguró que su partido tiene "la mano tendida sin ninguna línea roja, pero con convicciones firmes para hablar con todo el mundo". En el Senado, el PSOE ha tomado la decisión de ceder cuatro escaños a los grupos independentistas de Cataluña, Esquerra y Convergència, para que cada uno pueda formar en la Cámara alta su grupo propio.

# Romeva, primer consejero de Asuntos Exteriores de Cataluña

El nuevo Gobierno de la Generalitat comienza a trabajar en su plan de independencia

MAIOL ROGER, Barcelona Raül Romeva es desde ayer el primer consejero de Asuntos Exteriores de una comunidad autónoma, después de ser seleccionado y confirmado en el cargo por el nuevo presidente de Cataluña, Carles Puigdemont. Se trata de una declaración de intenciones del Gobierno autónomo, que ha nacido por el acuerdo de los independentistas de Junts pel Sí v los radicales de la CUP con el único objetivo de proclamar la independencia en 18 meses. Romeva era cabeza de lista de la coalición formada por Convergència y Esquerra. "Nosotros podemos aportar en el ámbito europeo e internacional", afirmó Romeva tras prometer al cargo.

La Generalitat tiene ya siete delegaciones exteriores a las que suele referirse como "embajadas" en Nueva York, Londres, Bruselas, París, Berlín, Roma y Viena. El líder de Esquerra, Oriol Junqueras, entró en el Gobierno como vicepresidente responsable del área económica. "Seremos capaces de afrontar todos los retos", aseguró. Los nuevos consejeros ya han empezado a trabajar en su plan de independencia de Cataluña tras tomar po-

Petición de cuatro años y medio para Rato por las 'tarjetas black' P22 sesión de sus carteras. Mientras, los responsables de las áreas sociales están diseñando el plan de choque pactado con la CUP para revertir los recortes de sus antecesores.

PAGINA 23

#### Renault se hunde en Bolsa por el temor a otro fraude en los motores

Francia asegura que no se han hallado pruebas de amaño

GABRIELA CAÑAS, París Las acciones de la empresa automovilística Renault se hundieron ayer hasta un 20% en la Bolsa de París, después de que inspectores oficiales registraran unas instalaciones de la compañía para revisar los programas de medición de emisiones de los motores, ante la sospecha de que pudiera estar cometiéndose un fraude como el que afecta al grupo alemán Volkswagen. La compañía aseguró que no se han hallado pruebas de amaño alguno, una información que confirmó el Gobierno francés. La marca tiene cuatro plantas de fabricación en España. Página 41



Arturo Pérez-Reverte cuenta cómo su novela 'La Reina del Sur' influyó en el narcotraficante

### "El Chapo y Kate vivieron una doble fascinación"

JUAN CRUZ, **Madrid**La que vivieron Joaquín *El Chapo*Guzmán y la actriz Kate del Castillo fue "una doble fascinación: la de
la actriz que encarna a una *narca*,
por su personaje, y la del narco,
que ve a una actriz encarnar a un
personaje que le deja seducido por
lo perfecto de su interpretación".
Así explica el escritor y académico
Arturo Pérez-Reverte la posible in-

fluencia de su novela *La Reina del Sur* en el mayor capo de la droga, que trabó amistad con la actriz que protagonizó la adaptación a la televisión de esa historia. "Cuando uno lee los correos cambiados entre ambos te das cuenta de que ella está deslumbrada porque un narco de verdad está tratando con ella, y el narco de verdad está fascinado", añade el autor.

Página 9

